

Association des Étudiantes et Étudiants aux Cycles Supérieurs
du Département de Biochimie de l'Université de Montréal
(AÉCSBUM)

Procès verbal du 13 août 2003

Début 12h15

Absent: Nicolas Doucet

Ordre du jour

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Adoption du PV du 23 juillet 2003
3. Président
4. Secrétaire
5. Trésorière
6. Représentants à la vie étudiante
7. Représentants à l'interne
8. Représentant à l'externe
9. Varia
10. Levée de l'assemblée

1. Martin Baril propose l'adoption de l'ordre du jour, Jordan Volpato seconde, adopté à l'unanimité.
2. Jordan Volpato propose un amendement au procès verbal, il n'a pas encore confirmé que la joute de balles-peintures aurait lieu chez Bigfoot Paintball. Martin Baril est celui qui a mentionné Forces-Jeunesse et non Jordan Volpato. Martin Baril propose l'adoption du procès verbal modifié, Jordan Volpato seconde, adopté à l'unanimité.
3. *Déclaration annuelle de la personne morale AECSBUM* : Martin Baril a obtenu le formulaire rempli par l'association du baccalauréat. Les déclarations ultérieures porteront les noms des occupants des postes du conseil exécutif présents et futurs (année courante et année suivante). Il faut donc s'assurer que nous recevrons une autre déclaration entre le 15 septembre et le 15 décembre avant de remplir la déclaration avec les noms des occupants des postes actuels et de l'envoyer avant le 11 septembre (C'est clair non ?).
Cotisations : Les cotisations d'été vont être données à la mi-septembre et un peu après, nous recevrons une partie de celles d'automne.
TGA : Le premier tournoi de golf annuel de l'AECSBUM aura lieu le 17 août au club de golf Le Versant de Terrebonne sur le terrain des Braves. 24 personnes y participeront et tous les détails sont arrangés.
4. Nous ne ferons pas de bénévolat pour le BBQ de financement de l'association du baccalauréat.
5. Rien
6. *BBQ* : Les BBQ d'été du bacc ont été très populaires et ils ont fait beaucoup d'argent, surtout au dernier. Il semblerait que les bières importées aient compté pour beaucoup dans ce succès. Impressionnée par notre ardeur de bénévoles, l'association du bacc nous prêterait le BBQ dans l'éventualité où nous voudrions en organiser un par nous-mêmes.

Go-kart : Mélissa Léger s'est renseignée et a trouvé que le centre à Hochelaga semblait être celui qui conviendrait le mieux à nos besoins. Ils offrent des forfaits pour 10 personnes et plus comprenant 10 minutes de qualifications et 15 minutes de courses pour 35 \$ par personne. Nous pourrions donc organiser 3 courses et 3 séances de qualifications et séparer les gens selon leurs habiletés de conducteurs. Les bolides ont une vitesse maximale de 75 km/heure. L'activité aurait lieu vers le fin septembre un jeudi soir. Nous financerions 10 \$ par participant membre.

Paintball : L'activité se déroulerait un samedi ou un dimanche vers la fin septembre afin que plus de gens décident d'y participer. Nous avons le choix entre Mirabel ou BigFoot. Le terrain de Mirabel est légèrement moins cher que l'autre et il apparaît que les conditions sont à peu près les mêmes soient lunch inclus, 100 balles, combinaison, fusil et réservoir de gaz carbonique compris. Nous financerions encore une fois 10 \$ par personne. Cela coûterait environ 35 \$ par personne avec le transport fourni.

7. *Évaluation des directeurs de recherche* : Luc Desgroseillers est d'accord avec la démarche mais il a demandé à Alexis Vallée-Bélisle et Martin Primeau de lui rédiger un guide pour les nouvelles approches qu'ils proposent pour évaluer les directeurs de recherche dans la formation et l'encadrement qu'ils dispensent aux étudiants de leur laboratoire. La fiche d'évaluation double est considérée comme une bonne idée. La possibilité de parrainage sera explorée. Cela consisterait en des professeurs affiliés au département qui rencontreraient annuellement les étudiants et feraient des rapports sur la qualité de l'encadrement et de la direction qui leurs sont données par leurs directeurs de recherche suite à une discussion avec l'étudiant sur son projet de recherche et la progression de ses études. Ces parrains seraient assignés par le comité des études supérieures. Mercredi prochain, nous ferons une rencontre pour évaluer le document qui sera soumis à Luc Desgroseillers. Le coordonnateur des affaires académiques aux cycles supérieurs de la FAECUM, Mathieu Leblanc y assistera.

8. En vacances. Martin Baril mentionne que l'accréditation au gouvernement sera faite. Jordan Volpato va le faire. Pour ce faire, nous devons faire un référendum auprès de tous les membres de l'association pour leur demander de s'accréditer. Cette consultation populaire doit avoir lieu entre le 15 septembre et le 15 décembre. Il faudrait savoir si ça peut être fait en Assemblée Générale.

9. Rien

10. Mélissa Léger propose la levée de l'assemblée, Martin Primeau seconde. Levée de l'assemblée.